Tourisme Plus - Article du 6 mai 2008

Carte postale #1 de Hongrie



Bonjour,

Les mois d'avril et mai sont ceux qu'il faut recommander pour visiter Budapest. On préfère éviter la chaleur estivale et les hordes de touristes (qui abondent, paraîtil, depuis l'avènement des vols intra-Europe à bas prix).

Nous logeons à l'Hôtel Andrassy, un quatre étoiles stratégiquement situé sur la rue du même nom. D'une part, se trouve l'imposante Place des Héros. D'autre part, la célèbre maison de café Gerbeaud et les rues piétonnes menant vers le grand marché.



Le Parlement

Il est facile de se déplacer en utilisant le transport en commun. On n'attend jamais bien longtemps le métro. On peut se procurer une passe de transport pour un ou trois jours dans les stations, ou encore acheter la Budapest Card à l'hôtel, pour 48 ou 72 heures. Outre les transports, elle accorde des rabais dans les musées et restaurants.

A bientôt,

Marie-Andrée







Bastion des pêcheurs